



Pilgerreise nach Guadalupe / Mexiko

9. bis 22. Oktober 2022
Montag bis Samstag (13 Tage)

Vom 9. bis 12. Dezember 1531 erschien die Mutter Gottes Juan Diego auf dem Berg Tepeyac und hinterließ in seinem Mantel ihr wunderbares Bild. Daraufhin bekehrten sich viele Menschen zum christlichen Glauben und ließen sich taufen. Heute ist Guadalupe der meistbesuchte Marienwallfahrtsort der Welt mit ca. 20 Millionen Pilgern im Jahr. Die Mutter Gottes lehrte Juan ein großes Gottvertrauen, das auch wir an diesem heiligen Ort erbitten und erbeten wollen:

Bin ich denn nicht hier, Deine Mutter?

Bist Du denn nicht in meinem Schatten und in meinem Schutz?

Bin ich nicht der Brunnen Deiner Freude?

Bist Du nicht in den Falten meines Mantels, in der Beuge meiner Arme?

Brauchst Du noch mehr als das?

(Worte Mariens an Juan Diego)

Programm-Änderungen vorbehalten

Sonntag 9. Oktober

ca. um 19.30 Uhr Treffen am Flughafen in München bzw. an anderen Flughäfen

Montag 10. Oktober

5.00 Uhr früh Ankunft in Mexiko-Stadt (Mexico-City), Passkontrolle, Transfer mit einem Bus zum Haus Emaus (Pilgerheim von Schwestern), Mittagessen, Kennenlernen des Wallfahrtsortes von Guadalupe (alte und neue Basilika, Brunnenkirche, Kirche des „Cerrito“ auf den Berg Tepeyac, Erscheinungsort), Hl. Messe in deutscher Sprache.

Dienstag 11. Oktober

Stadtbesichtigung von Mexiko-Stadt: Kirche des hl. Judas Thaddäus, Opernhaus, Postamt, Aussichtsturm Torre Latino-Americano, Franziskaner-Kirche, Kachelhaus, Zocalo (Hauptplatz) mit Regierungspalast, Besichtigung der Kathedrale.

Mittwoch 12. Oktober

Wir besuchen, das Haus, das Museum, die Einsiedelei und die Kirche von Juan Diego. An diesem Ort erschien die Jungfrau, um Juans Onkel zu heilen. Besuch des alten Jesuitenklusters in Tepotzotlan, eines der schönsten Kirchen Mexikos.

Donnerstag 13. Oktober

Wallfahrt zum Heiligtum des hl. Erzengels Michael in Tlaxcala (Erscheinung 1631) und feiern dort die Hl. Messe. Besuch der Kolonialstadt Puebla, die sehr viele und schöne Kirchen hat. Wir bestaunen die Rosenkranzkapelle in ihrer Goldpracht und die Kathedrale.

Freitag 14. Oktober

Hl. Messe in der Kirche der Heiligen Familie beim hl. Märtyrer Michael Pro SJ. Er war ein eifriger und überzeugter Kämpfer für Jesus Christus während der Christenverfolgung in Mexiko am Anfang des 20. Jahrhunderts. Er wurde zum Tode verurteilt und erschossen. Dabei rief er: „Es lebe Christus, der König!“

Samstag 15. Oktober

Besuch des österreichischen Sozialprojekts in Chimalhuacan, einer Vorstadt von Mexiko-Stadt. Hl. Messe und Mittagessen im Projekt. Um eine Spende für dieses Projekt wird gebeten.

Sonntag 16. Oktober

Mitfeiern des Hochamts mit Seiner Eminenz Carlos Kardinal Aguiar Retes in der Wallfahrtsbasilika Guadalupe. Es werden viele einheimische Pilger teilnehmen, die ihre geliebte „Virgen Morenita“, sehr lieben

und verehren. Sie kommen aus ganz Mexiko. Wir werden vom tiefen Glauben dieser Menschen begeistert sein. Zeit für das persönliche Gebet.

Montag 17. Oktober

Beginn des dreitägigen Ausflugs

Am frühen Morgen Abfahrt zur Silberstadt Taxco, Besuch einer der schönsten Kathedralen Mexikos, wo sich eine wunderbare aus Spanien eingeführte Orgel befindet. Hl. Messe in der Kathedrale der hl. Priska, Stadtbesichtigung, Besuch Läden mit Silberschmuck, Weiterfahrt nach Acapulco, der berühmten Badestadt am Meer, Unterbringung im Hotel „Los Flamingos“ an der wunderbaren Pazifikküste.

Dienstag 18. Oktober

Hl. Messe mit Blick auf den Pazifik, Stadtbesichtigung in Acapulco „Perle des Pazifik“. Bademöglichkeit. Hafenrundfahrt auf einem Schiff, Sonnenuntergang über dem Pazifik. Wir sehen die einheimischen Klippenspringer, die von hohen Felsen (Quebrada, ca. 30 m Höhe) ins Meer springen.

Mittwoch 19. Oktober

Hl. Messe in der Kathedrale von Acapulco, Bademöglichkeit, Freizeit, Rückkehr nach Mexiko-Stadt.

Donnerstag 20. Oktober

Abschiedsbesuch bei der Muttergottes in Guadalupe, Hl. Messe, freie Zeit am Wallfahrtsort, am Abend: Abschiedsfeier.

Freitag 21. Oktober

Hl. Messe im Pilgerhaus – Frühstück – Fahrt zum Flughafen – Einchecken – Rückflug.

Samstag 22. Oktober

Am Samstagmorgen kommen Sie wieder in München am Flughafen an und können auch zu einem anderen Flughafen weiterreisen. Diese ganz bestimmt traumhaft schöne Pilgerreise wird Ihnen sicher unvergessen bleiben. Sie werden begeistert sein und viel zu erzählen haben.

Leistungen: Flug in der Economyklasse mit Lufthansa, Übernachtung mit Vollpension einschließlich Getränke, alle Transfers und die Rundreise mit einem ortsüblichen Bus, die Reiseleitung, geistliche Begleitung, alle Eintritte, die Schiffsrundfahrt, die Reise- und Stornoversicherung, alle Trinkgelder (Ausnahme: Trinkgeld für den Fremdenführer ist erbeten), ein Buch über Guadalupe und ein weiteres über das Leben von P. Michael Pro SJ.

Die geistliche Leitung und Organisation der Pilgerreise hat Br. Andreas Maria Ackermann von den Brüdern Samaritern FLUHM aus Kramsach/Tirol. Während der ganzen Reise werden wir von einem qualifizierten, ortskundigen, deutschsprachigen Reiseleiter geführt.

Preis: 1.750,00 Euro. Einzelzimmerzuschlag in Acapulco 50,00 Euro. In Mexiko-Stadt hat jeder ein Einzelzimmer. Preis vorbehaltlich einer Teilnehmerzahl von mindestens 30 Personen. Der Preis basiert auf einem Wechselkurs 1 Euro = 23 Pesos.

Anmeldeschluss: Wenn 35 Teilnehmer erreicht sind. Sichern Sie sich baldmöglichst Ihren Platz. Anzahlung bei Anmeldung: 300,00 Euro mit Verwendungszweck „Guadalupe Mexiko Oktober“.



Bankkonto: Brüder Samariter FLUHM
AT 73 3204 5003 0251 8264

Br. Andreas Maria Ackermann
Sam. FLUHM
www.segenskreis.at / Pilgerfahrten
bruderandreas@outlook.com
Telefon: +43 664 88 52 27 71
6233 Kramsach/Tirol
Österreich